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MUNICIPALERIAS

A las diez abre la sesión el Alcalde Sr. Noblejas, 

ante los concejales Sres. Moreno (D. Julio), García- 

Pinilla, Sánchez, Fisac, Briso, Galiana, Aguirre, Mo

rales, Pozuelo, López y Lozano (D. Ricardo).

El Secretario dá lectura al acta de la pasada sesión 

que se aprueba por unanimidad. (Entra el Sr. Lara.)

Orden del día.

El Sr. Presidente pasa a informar sobre las tarifas 

de la luz eléctrica. El Secretario lee las rarifas. El 

Presidente dice que la petición de éste informe coin

cide con una visita que le ha hecho el Sr. Martínez 

Pontrémuli, con el cual gestionó se rebajase el precio 

del fluido, ya que el que hoy existe fué fijado transito

riamente por la anormalidad que reinaba en otros 

tiempos, pero que ahora que se han abaratado las 

principales materias productoras de la antedicha ener

gía, no está dispuesto a que se eleve el precio, sino a 

todo lo contrario.

El Sr. Sánchez hace observar que existe un contra

to con el Ayuntamiento, donde se preceptúa el precio 

de la luz; aboga porque descienda el precio de la luz.

El Sr. Fisac opina como los anteriores señores re

ferente a éste asunto, y el Sr. Briso es del parecer se 

informe desfavorablemente la aprobación de la men

cionada tarifa.

El Sr. Morales manifiesta que es un abuso intole

rable el que está cometiendo la «Eléctrica-> con sus ab- 

surbas tarifas.

El Sr. Galiana ruega al Presidente ordene a la fá

brica el arreglo de los portalámparas del alumbrado 

público, pues el mal estado de aquéllos origina ¡a rup

tura de las bombillas, y por lo tanto, los excesivos 

gastos que proporciona ésto al Municipio.

El Presidente, sobre cobranza de recibos de la con

tribución municipal, cree se dé un último plazo, y se 

acuerda sea hasta último del presente mes.

El Sr. García-Pinilla dice se haga publico el acuer

do del concejo, referente a la expresada cobranza.

El Presidente dió conocimiento oficial de haber co

menzado las obras de pavimentación por basalto, a 

cuenta del Estado, del trozo de la travesía por éste 

pueblo, correspondienle a la calle Estación, entre las 

carreteras de Daiiniel a Villacarrillo y Daimiel a Por- 

zuna por Malagón, añadiendo el Alcalde, que aun no 

estando tramitado o concluido el expediente, se había 

adelantado el principio de las obras por complacer al 

Ayuntamiento.

El Sr. García-Pinilla pregunta a la Presidencia, si 

el Ayuntamiento tiene o nó que contribuir con cantidad 

alguna para esas obras, y después de un breve diálo

go entre dicho Concejal y el Alcalde, éste manifestó 

categóricamente, que el Ayuntamiento no tendrá ab

solutamente que satisfacer nada por razón de las ex

presadas obras.

A nueva pregunta del Sr. García-Pinilla con respec

to a si podría el Ayuntamiento fiscalizar dichas obras
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en evitación de lo que sucedió con el primer trozo de 

empedrado de la travesía de Puerto-Lápiche a Ciudad 

Peal, ejecutado no sabía si por los mismos concesio

narios que ahora intervienen en la calle d> la Esta

ción, que a poco de realizarse la obra estaba movido 

ese empedrado, y haciendo notar su deseo de que la 

obra de ahora tuviera la consistencia satisfactoria, 

que puede observarse en la Plaza pública y en las ca

lles Nueva, de Almagro y de la Caridad, vías todas 

esas pavimentadas con el donativo que hizo el actual 

Diputado por éste Distrito D. Arsenio Martínez de 

Campos, Marqués de la Viesca, contestó el Alcalde, 

que todos y cada uno de los concejales del Ayunta

miento podían hacer inspección como quisieran de las 

expresadas obras.

El Presidente manifestó que le habían pedido el gui

jarro del empedrado actual de la calle de la Estación, 

varios vecinos de la calle Alarcón, y el Sr. García- 

Pinilla propuso se anunciara al vecindario para que 

pudieran solicitar la utilización de ese guijarro los ve

cinos de otras calles que tuvieran necesidad de arre

glo también. Sobre éste extremo no recayó acuerdo.

El Sr. Morales hace notar que se vaya con cuidado 

en las obras nuevas de la calle de la Estación, no 

quede ésta en peor situación que estaba.

El Presidente le garantiza que la pavimentación se 

hará a conciencia, sin perder de vista la salida de las 

aguas.

El Sr. Galiana se extiende en consideraciones de 

estética y de higiene amplísimamenfe, y el Presidente 

hace acluraciones.

El Sr. Sánchez manifiesta se debe, con la piedra 

sobrante, lucer los arreglos de las calles A larcói, 

Pacífico y San R^que, por ser muy poco costoso el 

arrastre del guijo de la calle Estación a dicha > calles.

El Sr. Pozuelo interviene brevemente y el Presiden- 

re se extiende en dar datos de cómo se llevarán a ca

bo las ob'as de las calles expresadas, asegurando 

que se harán a conciencia, y manifestando que tam

bién se terminará la urbanización de toda la travesía, 

y sin más que anufar, se levanta la sesión a las once 

y cuarto.
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Hemos tenido el gusto de saludar en ésta, a nuestro particular 

amigo el médico de Castellar de Santiago. D. Francisco de Sa

las Carriazo,

Ha salido para Madrid a contiuuar sus estudios, el simpático 

joven y aventajado estudiante, D. Manuel Salas Yañez.

De Ak-ázar de San Juan lia regresado, el ingeniero industrial, 

D, Joaquín Hernández muy distinguido amigo nuestro.
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